

## Tragedia en el Carnaval de Oruro

• La caída de una pasarela ubicada en la avenida 6 de Agosto tiñó de luto la entrada y peregrinación ayer a las seis de la tarde. Del accidente resultaron cuatro personas fallecidas y varios heridos, las fraternidades concluyeron su recorrido con paso marcial fúnebre y se declaró duelo departamental.



INSTANCIAS DE DESESPERACIÓN, PÁNICO E INCERTIDUMBRE QUE AYER VIVIERON LOS ASISTENTES AL FASTUOSO CARNAVAL DE URURO, EVENTO QUE COMENZÓ CON ENTUSIASMO Y ALEGRÍA Y QUE CONCLUYÓ CON LÁGRIMAS Y LUTO.

Cuatro personas fallecieron y varias resultaron heridas durante la entrada y peregrinación del Carnaval de Oruro, ayer aproximadamente a las seis de la tarde, cuando una pasarela ubicada en la avenida 6 de Agosto se desplomó presuntamente por

sobrepeso.

Autoridades policiales identificaron a todos los fallecidos como integrantes de la Banda Intercontinental Poopó, en tanto, entre los heridos que llegaron a 74, se encontraban niños, ancianos, público y comerciantes.

Después de la tragedia, por respeto a los fallecidos, las fraternidades optaron por concluir su recorrido a paso marcial fúnebre en señal de duelo. La ruta fue cambiada y desde La Paz el ministro de Gobierno, Carlos Romero, anunció una investigación

minuciosa para determinar responsabilidades.

La Fiscalía convocó en primera instancia a la alcaldesa Rossío Pimentel, para las investigaciones respectivas.

Pese al hecho, la Asociación de Conjuntos del Folklore de Oruro (ACFO)

decidió continuar con el evento, empero, los grupos de danzantes y bandas tocaron boleros de caballería pasando por el palco sin máscaras y con crepones negros en sus estandartes.

Inf. Pag.8, Primer Cuerpo  
Pag.1, Tercer Cuerpo.

### Cancilleres de Bolivia y Brasil analizarán efecto de represas

El ministro de Relaciones Exteriores del Brasil, Luiz Alberto Figueiredo Machado, llegará a Bolivia el próximo 7 de marzo para reunirse con el canciller del Estado, David Choquehuanca, y analizar los efectos de las represas brasileñas Jirau y San Antonio en el norte del país.

La semana pasada, **EL DIARIO** denunció que el rebalse de esas aguas serían las causantes de las inundaciones y tragedia que actualmente vive Beni y parte del norte paceño. Después la Liga del Medio Ambiente (Lidema) con sus propios estudios confirmó la información.

Ahora, el Gobierno anunció que se conformó una comisión técnica para verificar y levantar información sobre los daños que causan ambas represas a las poblaciones fronterizas del país con Brasil.

“Recientemente ha habido una reunión con las autoridades bolivianas y las autoridades brasileñas para ver cuáles pueden ser los efectos que pueden generar la construcción de estas represas en el lado brasileño. Tenemos que fundamentar con datos técnicos, hay varios temas que tenemos que trabajar. El próximo 7 (de marzo), el canciller brasileño está visitando Bolivia donde vamos a tocar todos los temas”, apuntó Choquehuanca en diálogo con los medios de comunicación.

Por su parte, el presidente de la Cámara Alta, Eugenio Rojas reclamó un estudio técnico y la determinación de medidas sobre los efectos de las represas brasileñas asentadas en el río Madeira, prolongación del río Madera en Bolivia.

Inf. Pag 6,  
Primer Cuerpo

### Pretenden reducir propagación del VIH- Sida en nuestro país

Con una campaña a nivel nacional, el Ministerio de Salud anunció que para prevenir el contagio del Virus de Inmunodeficiencia Humana (VIH-Sida) se trabajará durante los días del Carnaval.

Se procurará la sensibilización de la población durante los cuatro días de festividad para hacer conocer los riesgos que tiene el mantener relaciones sexuales sin protección y de manera promiscua.

Con este cometido se desplazarán brigadas de funcionarios a los principales eventos festivos en el país y se instruirá

sobre el uso adecuado del preservativo; también se difundirá información sobre prevención.

La técnica del programa nacional contra el VIH, Ruth Bernal, afirmó que los índices del VIH-Sida han incrementado en los últimos años. En Bolivia fueron detectados y notificados hasta el 2013 un total de 11.042 individuos portadores, pero se estima que 16.000 viven con el virus.

Según el informe estadístico, el año 2013 fallecieron con la enfermedad 46 personas.

Inf. Pag. 7, Primer Cuerpo

### EL DIARIO una vez más otorgó un mundo de fantasía a los niños



Colocándonos como prioridad fomentar un Carnaval sano y creativo entre la familia paceña y boliviana, **EL DIARIO**, una vez más cumplió los sueños de miles de niños que plasmaron su creatividad en disfraces y posaron para nuestras cámaras, ayer en la Toma de Fotografías del Corso Infantil 2014.

“El Decano de la Prensa Nacional”, siendo parte de la tradición del Carnaval preparó un mundo de fantasía y abrió las puertas para que los niños, acompañados de sus padres, lleguen hasta nuestra casa y vean realizados sus sueños y fantasías, tal cual como lo venimos haciendo hace muchos años.

Con una logística y organización impecable, personal de **EL DIARIO** trabajó por varias horas y lo hará en los siguientes días para presentar una edición de lujo con la imagen de los pequeños disfrazados que ayer nos honraron con su presencia.

También se premiará las mejores creaciones, sin dejar de lado a todos y cada uno que se esmeraron por encarnar a diferentes personajes del diario vivir o aquellos ídolos de ficción.

**EL DIARIO** está al servicio de las familias bolivianas.

Inf. Pag.1, Segundo Cuerpo

### Premios Óscar galardonan hoy a lo mejor del Séptimo Arte

Los Premios Óscar de Hollywood en su 86 versión galardonarán esta noche a los mejores del cine en sus diferentes categorías en el teatro Dolby de Los Ángeles (EEUU).

La 86 edición de estos galardones repetirá escenario por décimo tercera vez, el teatro Dolby antes llamado Kodak, situado en el corazón de Hollywood boulevard.

Dos películas parten como favoritas con 10 y 9 nominaciones a las categorías de la academia.

Todo parece indicar que “12 Years a Slave” y “Gravity” mantendrán un pulso firme hasta el final por el principal premio de la noche, la estatuilla a la Mejor Película, si bien la estadística concede cierta ventaja a la primera frente a la segunda.

“12 Years a Slave”, historia real de un afroamericano libre que es secuestrado para servir como esclavo, se presenta con 9 nominaciones y tras haber arrasado en la temporada de premios.

“Gravity”, la odisea orbital de dos astronautas dirigida, producida y editada por el mexicano Alfonso Cuarón, se postula como el único contendiente capaz de arrebatarle la gloria, pero los académicos

suelen decantarse por los dramas mundanos frente a las filigranas técnicas y la ciencia ficción.

Las otras nominadas a Mejor Película del Año son: Escándalo Americano de David O. Russell; Capitán Phillips de Paul Greengrass; Nebraska de Alexander Payne; Dallas Buyers Club de Jean Marc Vallée; Her de Spike Jonze; El Lobo de Wall Street de Martin Scorsese; y Filomena de Stephen Frears.

Inf. Pag.3, Quinto Cuerpo



PRECIADAS ESTATUILLAS QUE PREMIARÁN A LOS MÁXIMOS EXPONENTES DEL CINE.

#### Hoy en La Guía

#### Ya se siente el ritmo de Código Fher



La joven agrupación tropical nacional está arrasando. Sus temas son un éxito. Recientemente fue premiado como el mejor grupo del 2013. La Guía conversó con su director y vocalista.

En el sector Sin Tapujos 2.0. hablamos con Mónica Ergueta, la conocida cantante boliviana, y la Tawaqu 2014, Vivian Rollano. También encontrarás notas sobre la entrega de los premios Tropicalísimo Estrella, el programa radial El Sin Vergüenza, los Súper Clásicos de Henry Larrea, la trayectoria del caricaturista Lusbel y el fin de la segunda temporada de 7 Pecados.

El Gobierno comete una arbitraria expropiación.

La Gobernación realiza una valoración y hasta ahora no muestra los resultados.

SOBOCE, propone una solución.

Son 1279 días y la injusticia continúa.

